
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
皆さん、こんにちは。7 月 24 日、

岐阜Ａ分区 Ｉ.Ｍ・合同例会（ガバ

ナー公式訪問）は、森実行委員長並

びに委員の皆さん、会員の皆さんの

おかげをもちまして、無事終了する

ことができました。ありがとうござ

いました。 
昼食会場でも「山田雅人のかたり

の世界」の話は「本当によかった」

と好評でした。石井ガバナーからさ

っそくお礼のメールが届いていまし

た。一部紹介しますと「故金ガバナ

ー補佐さん、会長さんを中心に盛大

に催され、盛会にの内に終了され、

おめでとうございます。また、内容

も大変充実していていい勉強をさせ

ていただきました。ありがとうござ

いました。」ということです。 
さて、皆さん「美濃三人衆」とい

うのをご存知ですか？ 7 月 29 日か

ら岐阜歴史博物館で特別展「国宝 薬
師寺展」が開幕中です。根尾出身の

山田法胤管主、岐阜市出身の安田暎

胤長老、各務原市出身の村上太胤執

事長、が薬師寺トップ 3 役でして、

この方たちのおかげで、今回の特別

展が開催されたと聞き及んでいます。 
この薬師寺の宝物が寺の外で展示

されるのは、2008 年に東京で開催さ 

れて以来です。特に初公開となる国

の重要文化財「四天王像」、また国宝

の「聖観世音菩薩」「吉祥天女像」が

見どころです。薬師寺と岐阜には歴

史的つながりもあります。皆さんも

一度見に行って下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 
クラブ奉仕委員会 安藤元一委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ奉仕委員会開催のご案内 
8 月 9 日例会開催前の午前 11 時

30 分よりクラブ奉仕委員会を例会

場前の「青葉」にて開催致しますの

で、該当者の方はご出席の程お願い

致します。なお、先日の理事会にて 

一部プログラムに変更がありました

ので、当委員会に関係した内容をお

伝えしておきます。 
• 9 月 6 日 会員選考担当の卓話 

9 月 13 日に変更 
• 9 月 20 日 職業分類担当の卓話 

11 月 8 日に変更 
※ただしこの変更により10月25日に

も同委員会担当があるため、現在、加

納幹事に再度プログラムの変更を依

頼してあります。 
ロータリー情報委員会 

勝野和男委員長 
分散夜間例会のご案内 

8 月 30 日(火)は、分散夜間例会とな

っております。午後 6 時 30 分開始、

会場は夜の柳ケ瀬に詳しい加納幹事、

森益男君、安藤元一君で選定中です。

多数の参加をいただけるよう期待し

ております。 
幹 事 報 告 

加納永一朗幹事 
1.事務局の電話番号を間違えないよう

注意してください。 
TEL 058－264－9235 

2.2011～2012 年度地区大会のご案内 
2011 年 10 月 22 日、23 日の地区大

会への出席要請 
3.ガバナーノミニー決定のご案内 
桑名西ロータリークラブ 佐藤剛一様 

4.地区代表幹事変更の件 
 地区代表幹事 岩崎幸司様 
 

前例会の記録  次 回 予 定 
第９７５回 

平成２３年８月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト](有)オフィス・イナバ 

    稲葉 幹雄様 

[ビジター]河村訓陸君(岐阜北RC) 
[出席]会員総数35名(出席免除2名) 
本日出席27名 77.15％ 

[行事]卓話(1)『仏教を考える』 

(有)オフィス・イナバ 稲葉幹雄様 
担当 会員増強委員会

第９７７回 

平成２３年８月２３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話(3)『次世代 車最前線』 
共立総合研究所 河村宏明様 

担当 プログラム委員会

平成23 年8 月 9 日(火) 
第976 回例会 第898 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

八木好郎会員 入会式の様子 
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友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

八木好郎君 
新入会員ですのでよろしくお願い

します。 
伊藤善男君 
 八木好郎さん、入会おめでとうござ

います。これからよろしくお願いし

ます。 
加納永一朗君 
 新入会員八木好郎さん、ご入会、誠

におめでとうございます。今後とも、

よろしくお願いいたします。 
安藤元一君 
 八木好郎様、ようこそ岐阜中ロータ

リークラブへ。これからロータリア

ンとしてのご活躍をお祈りいたし

ます。 
故金正司君 
 前年度会長も無事終えさせていた

だきました。今年度はガバナー補佐

の大役でクラブ訪問、I.M を無事終

えることができました。感謝申し上

げます。 

森 益男君 
 マルチプル・ポール・ハリス・フェ

ローの件、I.M・合同例会の件、あ

りがとうございます。また、八木好

郎氏のご入会を歓迎いたします。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
野々村雅章君 

4 分の 3 世紀、無事に生きてまいり

ました。生涯現役でがんばっていき

ます。

 


